

# 入来中学校 学びの姿

生徒も

## 体験学習

保護者も

## 学校保健委員会

1～3日は職場体験学習・修学旅行・地域ボランティア学習を実施しました。教科書やインターネット等の情報ではなく、「ホンモノ」の話を聞いたり、体験したりしました。この貴重な体験を通して、生徒一人一人が、「これからの世界で、自分がどう生きていくのか」を深く考える時間となったことでしょう。

特に、3年生は進路について、真剣に向き合っているようでした。どの学年も挨拶や授業に向かう姿がさらに良くなっているようです。その真剣な姿を、授業参観で見ることができたのではないのでしょうか。学年に応じた成長を少しずつ確実にしています！

## 体験授業

16日(火)は、アメリカ在住の小野こはるさんが1年生と一緒に英語と数学の授業を受けました。英語の授業では、英語自己紹介し合ったり、アメリカの生活の様子などを聞いたりしていました。実際に海外で生活している同級生に大きく刺激を受けたようでした。



アメリカの生活にも興味津々

10日(木)は学校保健委員会を実施しました。

生活に係る調査や健康診断等から見てきた生活習慣等について、参加者全員で真剣に話し合いました。



特に家庭でのスマホルールを共通理解、設定することで、過剰なスマホ時間を見直し、より良い生活習慣を確立していこうと議論される保護者の姿が印象的でした。「帰ったら早速話しよう!」という声もあるなど、子供たちのために情報を収集し、学ばれている愛のある時間だったと感じました。

## 表現教室

17日(木)は税に関する作文を書きました。税についての情報をタブレットや資料を活用しながら、学んだことを含め自分の考えとしてまとめました。情報活用能力をフルに働かせながら真剣に作文に挑戦していました。



職員も

## 職員研修



14日(月)は職員研修で、本年度2回目の研究を行いました。

今回は重久教諭が2年生の音楽で、リズムアンサンブルを制作する授業を行いました。

入来中では、生徒たちが意欲をもって主体的に学習する授業づくりの実現に向けた研修を行っています。変化の激しい時代をたくましく生き抜くことができるよう、意識を高くして、取り組んでいます。

## 今後の主な行事

- 7月21日(月) 海の日
- 22日 県中学校総体(水泳)(～23日)
- 27日(日) ふるさと美化活動
- 8月5日(火) 県中学校生徒会交流会
- 7日～22日 三者面談期間(第3週を除く)
- 11日～17日: リフレッシュウィーク
- \* 13～15日は学校閉庁日です。
- 学校職員不在となりますので、来客、電話対応ができません。
- 21日(木) 出校日(給食あり)  
卒業生と語る会  
PTA運営委員会
- 24日(日) 愛校作業
- 9月1日(月) 2学期始業式  
実力テスト